

## Une Vallée transfrontalière

3 partenaires : La Belgique, le Luxembourg et La France,

3 triangles équilatéraux, formes géométriques de base indéformable, composent la structure et sont des visuels graphiques forts.

Pour chacun des triangles, les angles supérieurs indiquent les 2 directions de la frontière et l'angle pointé vers le sol est à l'image d'un soc de charue tracant le sillon d'une frontière invisible Belgo-Luxembourgeoise. Cette frontière est symbolisée par la grande règle binaire de 12 m Noir /Blanc, tronçon évocateur d'une ligne sans fin. Elle se fixe sur les pointes des 3 triangles.

En symbolique ;

Le triangle avec la pointe vers le bas est un symbole de l'eau et de la femme

La structure peut aussi évoquer le ruisseau qui coule au creux du fossé et qui passe sous le pont.

L'ensemble est renforcée par les triangulations. Elle suggère les branches maîtresses de l'arbre ou la maison sur pilotis mais aussi la cabane dans l'arbre de notre enfance.

La structure supporte une plate-forme d'observation situé à environ 2m50 du sol et offre la possibilité éventuelle d'une seconde plate-forme à l'étage supérieur qui est malheureusement hors budget et qui serait à 4m50 du sol.

Le premier triangle de la structure est rouge, offrant ainsi un contraste clair avec le vert de la nature. Il est un signal fort depuis la route.